

Schützenliesel 2018 – 2019
wurde Annemarie Arzdorf



Von links: Barbara Buckler; Waltraud Schubert, Schützenliesel Annemarie Arzdorf; Agnes Rehfeld und Marita Arenz

Am 31. Mai 2018 schossen die Damen der Hubertusschützen Bad Godesberg die neue Schützenliesel aus. Geschossen wurde auf einen Holzvogel mit dem Luftgewehr aufgelegt. Insgesamt wurden 234 Schüsse auf den Vogel abgegeben. Waltraud Schubert holte mit dem 20. Schuss den Kopf runter. Marita Arenz sicherte sich den linken Flügel mit dem 7. Schuss. Für den rechten Flügel benötigten die Damen 10 Schüsse. Hier war Barbara Buckler die erfolgreiche Schützin. Den Stoß schoss Agnes Rehfeld mit den 16 Schuss. Für den Rumpf benötigten die Damen 184 Schüsse. Hier war Annemarie Arzdorf erfolgreich. Sie wird am 14. Juli 2018 die noch amtierende Schützenliesel Gloria Ast ablösen.



Jürgen Schubert gratulierte Annemarie Arzdorf zur Schützenliesel. Die scheidende Liesel Gloria Ast lud ihre Schützenschwestern und Brüder im Anschluss nach dem Schießen zu einem leckeren Abendessen ein.

Die nächsten wichtigen Termine der Schützenbruderschaft sind:

- 14.07.2018 Schützenball in der Stadthalle Bad Godesberg.
- 05.10.2018 Generalversammlung im Schützenhaus an der Friesdorfer Straße. Beginn der Versammlung 19:30 Uhr.
- 03.11.2018 Hauser-Kette schießen.
- 04.11.2018 Hubertusversammlung

Sie suchen Räumlichkeiten zum Feiern?

So wenden Sie sich an unsere 2.Brudermeisterin Marita Arenz Telefon: 0228-310141 ab 18.00 Uhr oder sprechen Sie auf den Anrufbeantworter, Sie werden zurückgerufen. Oder schreiben Sie eine E-Mail an vermietung@hubertus-schuetzen-godesberg.de

Agnes Rehfeld belegte den 1. Platz bei der Landesverbandsmeisterschaft in Ratingen

Am 09. Juni 2018 wurde Agnes Rehfeld in der Disziplin KK-Sportgewehr Auflage Senioren III mit 301,9 Ringen Landesmeister.



Herausgeber: Der Vereinsvorstand
Redaktion und Layout: Karl Arzdorf
Anschrift: Galileistr. 11
53177 Bonn



Informationsblatt

der St. Hubertus Schützenbruderschaft Bad Godesberg e.V. 1850 Mitglied der Historischen Deutschen Schützenbruderschaften und im Deutschen und Rheinischen Schützenbund

Ausgabe
2
2018

Landeskönig-Schießen in Oberlohrberg



Am 21. April 2018 fand in Oberlohrberg bei Dinslaken das Landeskönig-Schießen statt. Waltraud Schubert Schützenkönigin wurde im letzten Jahr Kreiskönigin im Bezirk des Kreises 10.5 beim Rheinischen Schützenbund. Sie hatte sich damit für das Landeskönig-Schießen in Oberlohrberg bei Dinslaken qualifiziert. Sie belegte hier den 20. Platz mit einem 40,6 Teiler. Begleitet wurde sie von einigen Schützenschwestern und Brüdern die sie in Oberlohrberg beim Schießen unterstützten.



Die ersten Gratulanten zu diesem hervorragenden Ergebnis waren Ferdi Lohmüller 1. Vorsitzender Bezirk 10 des Rheinischen Schützenbund und Prinzgemahli Jürgen Schubert.

